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日坂和久　議員

松浪健一郎　議員

石井　徹　議員

野田小百合　議員

関根清隆　議員

大賀広史　議員

森　利夫　議員

小鷹房義　議員

小川唯一　議員

一般質問　12議員が質問

町政を問う！町政を問う！町政を問う！
　議員は、毎年３月、６月、９月、
１２月に開催される定例会で、町政
全般に対し質問をすることができ
ます。これを一般質問といいます。
　本文は質問した議員本人の責任
で要約し、執筆した原稿を掲載して
います。

１．町財政の現状と将来に問題はないか
２．北部地域活性化事業の見直し、計画の縮小あるいは中止を提案する
３．相談窓口一本化と愛称付けによる周知の提案

１．教育行政（通学路の安全と自転車）
２．熱中症予防（暑いまち、対策も万全に）
３．はーとんスクエア（鳩山町福祉健康･多世代交流複合施設）
４．北部地域活性化事業（建築工事と道路整備）

１．北部地域活性化事業について
２．コミュニティ・マルシェについて

１．おしゃもじ山のつつじの植栽と管理について
２．ニュータウン内の歩行者用道路の植栽について
３．役場内の救急体制について
４．小・中学校の暑さ対策について

１．農業行政
２．ゴミ問題

根岸富一郎　議員
１．難聴について
２．地域の活力創造プランの概要と当町における農業政策の具体化について

中山明美　議員
１．交通手段について
２．暑さ対策について
３．食品ロスについて
４．鳩山町議会議員選挙について

石井計次　議員
１．町の財政について
２．公有財産の利活用について
３．企業誘致の推進について
４．安全対策について
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「私たちは賛成・反対しました」
○は賛成　●は反対　議は議長

令和元年第２回定例会
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専決処分の承認を求めることについて（鳩山町税条例の一部を改正
する条例）
専決処分の承認を求めることについて（鳩山町国民健康保険税条例
の一部を改正する条例）

元号を改める政令制定に伴う関係条例の整理に関する条例

職員の勤務時間、休日及び休暇に関する条例の一部を改正する条例

鳩山町介護保険条例の一部を改正する条例

一般会計補正予算（第1号）

国民健康保険特別会計補正予算（第1号）

介護保険特別会計補正予算（第1号）

水道事業会計補正予算（第1号）

工事請負契約の締結（上熊井農産物直売施設建築工事）

固定資産評価審査委員会委員の選任について

固定資産評価審査委員会委員の選任について

監査委員の選任について

人権擁護委員の推薦につき意見を求めることについて議員
提出
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１．圏域行政の構想について
２．住民主体の移動・送迎・外出支援について
３．通学路の安全対策について
４．納涼夏まつりについて

１．健康づくり事業PR動画について
２．懸念される財政不安の中、町税増収に向けた取り組みの中から企業誘致について
３．投票率の低下を防ぐ有効な方法について

１．住民の暮らしを守る『足』について
２．行政配布について
３．だれもが自分らしく生きていくことができる社会を　～多様な性を認める～

１．300円から、500円に値上げされた、単身高齢者向けの配食サービスについて
２．昨今の異常気象による台風などで、倒木の恐れのある、ニュータウン地内の危険な大木について


	鳩山議会だより-145号.pdf

